

CONFÉRENCE - ÉCHANGES

« LES INVITÉS AU FESTIN, UNE EXPÉRIENCE INNOVANTE DE PSYCHIATRIE CITOYENNE »

par Marie-Noëlle BESANÇON,
psychiatre, présidente et fondatrice des IAF



MARDI 21 MARS 2017
DE 16H00 À 18H00 (entrée gratuite)
CENTRE CULTUREL JEAN
GAGNANT À LIMOGES

7 avenue Jean Gagnant
87000 Limoges

Accès:
Proche de la Gare Limoges Bénédictins
Bus ligne 5 : Station Jean Gagnant

L'association Les Invités au Festin (IAF) mène depuis 25 ans une expérience alternative, humaniste et citoyenne. Elle a créé à Besançon des lieux d'accueil et de vie citoyens ouverts sur la cité à destination de personnes souffrant de troubles psychiques et d'exclusion.

Ce modèle, conçu et réalisé par Marie Noëlle et Jean Besançon, a fait la preuve de son efficacité, tant au niveau qualitatif que quantitatif. Il s'est depuis développé en France et à l'étranger (Belgique, Rwanda) par l'intermédiaire d'IAF réseau, afin d'essayer le concept de psychiatrie citoyenne des Invités au Festin.

IAF réseau regroupe aujourd'hui 14 associations qui œuvrent pour la création de lieux d'accueil et de vie sur le même modèle.

Les IAF et IAF Réseau sont lauréats du Chantier Présidentiel « La France S'engage », label décerné en mars 2015.

Nous vous invitons à venir découvrir cette expérience à travers la projection d'un mini-film sur la vie dans une maison des Invités au Festin suivi d'une présentation et d'échanges sur ce concept de psychiatrie citoyenne.

Cet événement est organisé avec le soutien de l'association Escales Solidaires et sera suivi d'un **Ciné-Débat** organisé par le collectif des Semaines d'Information sur la Santé Mentale 87 sur le thème « **Santé Mentale et Travail** » de 18h15 à 20h30.

Pour valider votre inscription et renseigner le formulaire, allez sur :

www.iaf-reseau.com (événements / conférences)



Osons la psychiatrie citoyenne !



Osons la psychiatrie citoyenne !



Avec le soutien des institutions de retraite KLESIA



Des établissements de la Ville de Limoges
Scène conventionnée dans